

FCM - Decken für Malawi

05.Juli 2019



Decken für Afrika... Ist das denn wirklich notwendig?

In Afrika ist es doch immer warm, oder?

Je Südlicher man nach Afrika kommt umso deutlicher spüren die Menschen auch in Afrika den Winter.

So auch in Malawi. Wenn bei uns Hochsommer ist, so wie derzeit, wird es auf der Südhalbkugel empfindlich kalt.

Vor allem die diesjährige Malawireisegruppe hatte es daher auf dem Herzen ein Jugendgefängnis mit ca. 250 Häftlingen mit ausreichend Decken für die Nächte auszustatten.

Und so lief die Aktion an. Es wurden Preise eingeholt und verglichen, gerade in der Woche gab es viele Demonstrationen wegen den Wahlen, die in Malawi stattgefunden hatten und es war nur schweres durchkommen in der Stadt.

Trotzdem konnte schon ein Teil der Decken im Gefängnis verteilt werden.

Sie kommen genau zur rechten Zeit. Denn in Malawi ist es derzeit besonders in den Nächsten sehr kalt und die Häftlinge hatten schon vorher mit Erkältungen und Blasenentzündungen zu kämpfen, da sie auf dem nackten Betonfußboden schlafen.

Die Decken helfen nun, die Haftbedingungen zu verbessern und Krankheiten zu vermeiden.

Vielen Dank für Ihre Spende! Wir sind sehr dankbar, dieses Projekt mit umsetzen zu können!

Sebastian Rentsch

Nachrichten

08.Oktober 2019



[Neue FCM-Freiwillige bei der AMB](#)

Knapp drei Wochen sind sie schon da: Unsere neuen Freiwilligen bei der AMB! Drei junge Frauen hab...

[Weiterlesen ... Neue FCM-Freiwillige bei der AMB](#)

17.September 2019



[FCM-Abschlussseminar](#)

So wie schon wieder die „neuen“ Freiwilligen in Ihren Einsatzstellen angekommen sind, durften...

[Weiterlesen ... FCM-Abschlussseminar](#)

13.September 2019



[Nachrichten von Renascer](#)

Außer den wöchentlichen Aktivitäten wurden im Projekt Renascer auch im vergangenen Monat wieder...

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer](#)

13.September 2019



[PARA - Ein ereignisreicher August](#)

Dieser Monat war voller besonderer Ereignisse für unsere Therapiegäste: PARA bekam Freikarten f...

[Weiterlesen ... PARA - Ein ereignisreicher August](#)

13.September 2019



[AMB - Mal ein anderes Treffen](#)

Es ist uns allen bewusst wie wichtig es für einen jeden Menschen ist, mit anderen zusammen zu ko...

[Weiterlesen ... AMB - Mal ein anderes Treffen](#)

13.September 2019



[31 Jahre AMB](#)

Am Sonntag, den 25. August 2019, feierte die AMB (Associação Menonita Beneficente) ihren 31. Ge...

[Weiterlesen ... 31 Jahre AMB](#)

14.August 2019



[Hausbrand in Brasilien](#)

Am Samstag den 10.09.2019 ist um 02.30 Uhr bei der Feuerwehr ein Brand gemeldet worden. Ein Haus ...

[Weiterlesen ... Hausbrand in Brasilien](#)

14.August 2019



[PARA - Fabian und Sandy](#)

Wie schnell ein Jahr vorbei geht erleben wir immer wieder. Vor einem Jahr sind Fabian und Sandy a...

[Weiterlesen ... PARA - Fabian und Sandy](#)

14.August 2019



[AMB - Dankbarkeit](#)

war das Thema, welches am 1. August mit den Kindern und Jugendlichen innerhalb ihres Treffens beh...

[Weiterlesen ... AMB - Dankbarkeit](#)

Seite 5 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)